

sement de Mount-Hope à Baltimore (Etats-Unis) qui parut être le plus convenable pour le but que l'on se proposait.

Les travaux commencèrent au printemps de 1874 et furent menés avec une grande célérité. Sœur Thérèse y veillait avec une ardeur qu'elle communiquait à tous les ouvriers. Elle sentait qu'il fallait marcher vite pour pourvoir à une installation convenable des malheureux placés à Hochelaga et des pauvres femmes, un peu entassées à St-Isidore, dont 32 avaient dû être transférées dans les bâtiments de la ferme, revenus pour le moment à leur ancienne destination.

Enfin le 20 juillet, 1875 on put commencer la translation des patients d'Hochelaga au nouvel hospice, opération assez délicate qui se fit en 4 envois successifs et fut complètement terminé le 14 août suivant, sans grandes difficultés ; un seul malade opposa quelque résistance : c'était Bedon qui ne voulait partir qu'à la condition d'aller à St-Barnabé. On le lui promit... mais on n'alla pas si loin et l'on s'arrêta à la Longue-Pointe.

(A suivre).

CHRONIQUE

* * Dimanche dernier, 3 juillet, dans la chapelle des sœurs de la Miséricorde, Monseigneur l'archevêque a conféré l'ordre de la prêtrise aux messieurs suivants ; Dolphis Nepveu, Auguste Carrière, Léonidas Perrin, Feriol Jobin, du diocèse de Montréal ; Ernest Campeau, Napoléon Lachance, du diocèse de Burlington ; R. P. Marie Hilaire, trappiste d'Oka.

* * M. l'abbé Dumesnil a été élu Supérieur du Séminaire de St-Hyacinthe, en remplacement de M. le Chanoine Ouellette, qui occupait cette charge depuis neuf ans. M. Ouellette, a été nommé professeur d'Ecriture Sainte et Directeur des Ecclésiastiques.

* * Les élections qui ont eu lieu au séminaire de Ste-Thérèse le 23 juin dernier, ont donné le résultat suivant :

Supérieur, M. A. Nantel ; Curé, M. A. Vaillancourt ; Directeur, M. E. Coursol ; Préfet des études, M. E. Pilon ; Procureur, M. A. Brunet.

* * Le T. R. Père Dom Jean-Marie, abbé de la Trappe de Beaufontaine et le R. P. Edmond, son compagnon de voyage, sont partis pour la France mardi dernier.

*. Le chapitre vient de se terminer à la maison-mère des Sœurs de la Providence par l'élection des officières générales.